
 

 

 

2016-2019 年度 

油尖旺區議會 

 

要求協助改善油尖旺區學校舊式校舍 

 

背景 

 

油尖旺區內不少學校成立已久，當中部份服務普羅大眾和基層的津

貼和政府小學校舍面積較小、樓齡偏大，設施無法與新學校相比，如缺

乏球場、活動室，其衛生和安全狀況亦引人關注。 

 

提問 

 

1. 現時教育局有否就新建學校的面積、設施等設下標準？如有的話，

油尖旺區內現時的中、小學校校舍有多少未能達標？請提供校舍數

量和使用年期等數據。 

2. 在 2013 年路政署進行中九龍幹線諮詢，規劃中九龍幹線的周邊用地

時，在理工大學專上學院附近預留一幅學校用地，請問教育局、規

劃署和地政總署是否有此用地存在？ 

3. 現時油尖旺區內有否未發展的土地可供興建學校之用？如有，部門

會否研究提供有關土地供予區內學校申請興建新校舍？ 

4. 促請部門研究方案，支援區內較舊和面積較小的學校改善設施，提

升教育質素，並研究尋找更多土地供現有學校申請興建新校舍。 

 

文件提呈 

 

請教育局、發展局、地政總署、規劃署代表回應和出席會議解答。

文件提呈 2017 年 7 月 13 日油尖旺區議會會議討論。 

 

 

提呈人：  楊子熙 葉傲冬 鍾港武  

關秀玲 劉柏祺 楊鎮華 
2017 年 6 月 28 日 
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